



LA MOBILITÉ EST EN NOUS

## **Un nouveau président pour la FNTR Bretagne : Jean-Yves GAUTIER succède à François BAUDOIN**

L'Assemblée Générale de la FNTR Bretagne, réunie le 12 juin 2025 à Rennes, a élu Jean-Yves GAUTIER à la présidence de la fédération régionale. Il succède à François BAUDOIN, qui occupait cette fonction depuis neuf années. Ce dernier a choisi de ne pas se représenter, tout en continuant de siéger en tant qu'administrateur.

Chef d'entreprise engagé, Jean-Yves GAUTIER dirige GFS, une société de transport basée à Noyal-sur-Vilaine (35). Déjà impliqué au niveau national en tant que membre du comité de direction de la FNTR, il mettra son expérience et son dynamisme au service des entreprises bretonnes du secteur.

Lors de cette assemblée qui a réuni près de 120 participants, les membres de la fédération ont salué le travail de François BAUDOIN, reconnu pour son engagement constant au service des transporteurs de la région. La rencontre a été marquée par une table ronde d'envergure intitulée : « **Transport et logistique en Bretagne : défis, opportunités et coordination des acteurs** ». Autour de la table : Loïc HENAFF pour la Région Bretagne, Yves SALAUN pour la DREAL Bretagne, Hervé KERMARREC pour le Medef Bretagne, ainsi que Jean-Yves GAUTIER. Un échange riche et stimulant sur les enjeux d'avenir de la mobilité des biens et de la logistique dans la région.

Dans son discours de clôture, Jean-Yves GAUTIER a affirmé avec conviction :

***« Le transport routier de marchandises est essentiel à la vie économique et sociale de notre pays. Il est temps qu'il soit reconnu à sa juste valeur. C'est cette reconnaissance, cette visibilité, que nous allons continuer à porter collectivement, avec vous, avec force et avec fierté. »***

Il a également tenu à rappeler les défis majeurs auxquels fait face la profession, notamment en matière de fiscalité :

***« Toute taxe supplémentaire constituera une ligne rouge. Le retour éventuel de l'écotaxe ou le versement mobilité régional sont des signaux très négatifs pour des entreprises déjà en très forte tension. »***

Parmi les nombreux dossiers qui attendent le nouveau président : **la décarbonation du transport, l'attractivité des métiers, l'innovation, la digitalisation, et les enjeux européens.**

Avec cette nouvelle gouvernance, la FNTR Bretagne entend poursuivre son engagement au service d'un secteur vital et en pleine transformation.

Contact presse : Anthony ROUXEL – 06.23.69.01.04

---

Fédération Nationale  
des Transports Routiers de Bretagne  
B.P. 67113 - 33 rue de la Frébardière  
35571 CHANTEPIE CEDEX  
T +33 2 99 32 16 77 - F +33 2 99 53 07 52  
Siret : 441 732 237 00017  
direction@fntr-bretagne.com  
[fntr-bretagne.com](http://fntr-bretagne.com)  
[fntr.fr](http://fntr.fr)